
 

 

  
  
  
  
  
  

Zustand der Adenauer-Brücke 

 

Sehr geehrter Herr OB Gönner, 

 

Meldungen über die Notwendigkeit von Brückensperrungen im ganzen Land 

reißen derzeit in den Medien nicht ab. Nachdem in Mainz die Sperrung der 

Schiersteiner Brücke erfolgte ist nun auch in Duisburg die Rheinbrücke 

Neuenkamp teilweise gesperrt. 

 

Dieses Thema betrifft auch Ulm und Neu-Ulm durch die bereits in die Jahre 

gekommene Adenauerbrücke. 

 

Auch wenn im Jahre 2013 eine Sanierung der Brücke durchgeführt wurde, 

möchte die GRÜNE Fraktion Ulm³ von der Verwaltung folgende Fragen 

beantwortet haben: 

 

1. Welche Informationen liegen der Stadt über den Zustand der 

Adenauerbrücke vor? 

 

2. Welche Maßnahmen stehen konkret zur Verfügung? Weitere Sanierungen 

oder Neubau? 

 

3. Welche Kosten könnten damit in den nächsten Jahren auf die Stadt 

Ulm zukommen? 

 

Mit freundlichen Grüßen. 

 

für die GRÜNE Fraktion Ulm³ 

 

(Denise Elisa Niggemeier) 
(Birgit Schäfer-Oelmayer) 
(Annette Weinreich) 
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GRÜNE Fraktion Ulm³, Marktplatz 1, 89073 Ulm 

   

Herrn OB Gönner 
per E-Mail, Kopie: an die regionalen Medien 
 
 


